

# Jahresauftakt 2018 im Genossenschaftstreff

Traditionell beginnt das neue Jahr in unserem Genossenschaftstreff mit einem Gläschen Sekt. Das Interesse an dieser Gesprächsrunde war wieder groß, jeder Platz im Gemeinschaftsraum in der Basedower Straße war besetzt.



Diesmal gab es einen reich bebilderten Rückblick auf die vielen Veranstaltungen des vergangenen Jahrs, des Jubiläumsjahrs der MWG.

Von den Besucherinnen und Besuchern wird dieser Treff sehr geschätzt. Zum Dank gab es einen Blumenstrauß für die fleißigen Organisatoren dieser schönen Veranstaltungsreihe.

Viele unterhaltsame Begegnungen wird es auch 2018 geben, dank der ehrenamtlichen Arbeit von Frau Tölle, Frau Tönse, Frau Wernicke und Frau Radke.

